



Depuis plus de 75 ans, la Palestine vit sous la domination du colonialisme sioniste. Ce projet, soutenu par des puissances impérialistes, vise à **déposséder** les Palestiniens de leurs terres, de leurs droits, et de leur dignité. La Nakba « la catastrophe » de 1948, qui a marqué le début de **cette entreprise coloniale et génocidaire**, continue de se perpétuer aujourd'hui sous diverses formes : **expropriations, démolitions de maisons, blocus, et attaques militaires.**

L'invasion israélienne à Rafah, soutenue par l'administration Biden, intensifie les conditions catastrophiques des Gazaouis. Le 10 juillet, la très sérieuse revue médicale The Lancet a estimé que près de **186 000 personnes, dont 70 % de femmes et d'enfants**, ont été assassinées directement ou indirectement. Selon l'OMS, des milliers d'enfants de moins de cinq ans sont en état critique de malnutrition et beaucoup souffrent de sous-nutrition aiguë. Avec un **bilan humain dévastateur** et des millions de déplacés, Gaza est un champ de dévastation où d'innombrables corps restent sous les décombres. A l'heure où Israël, en attaquant le Liban, transforme le conflit en **une guerre totale régionale** active sur 7 fronts différents, il est urgent d'**organiser la solidarité internationale.**

Des pays comme les Etats-Unis ou encore la France et le Royaume-Uni continuent de **fournir des armes à Israël** tout en menant, dans leur propre pays, des politiques toujours **plus racistes et islamophobes**, comme ce fut le cas avec la loi Asile et Immigration le 21 janvier dernier. En 2024, et depuis 1948 : il y a plus de **5 millions de réfugiés palestiniens** dans le monde, souvent sans citoyenneté. Aujourd'hui, 2 millions de Gazaouis ont été déplacés à cause des massacres perpétrés par Israël contre la population de Gaza.

Loin de chercher à mettre fin aux guerres, le gouvernement français et l'union européenne utilisent la situation internationale **pour exercer la force contre les immigrés**, qu'ils viennent de Palestine, du Congo, du Yémen, du Soudan, de Syrie...

Pendant ce temps, **l'extrême droite** partout dans le monde soutient le régime colonial de Benjamin Netanyahu et multiplie **les attaques racistes et islamophobes**. Face à ça, le mouvement de solidarité avec la lutte du peuple palestinien se veut profondément **anti-raciste, solidaire de tous/tes les migrant/es**, prêt à affronter les offensives réactionnaires en France et partout dans le monde.



Face au génocide commis à Gaza, il est crucial d'agir de manière concrète, dans nos entreprises, dans nos lieux d'étude et partout où c'est possible. Le mouvement BDS (Boycott, Désinvestissement, Sanctions) est une réponse pacifique et puissante pour mettre fin à l'impunité d'Israël et de ceux qui soutiennent ses actions. En refusant d'acheter des produits israéliens, en désinvestissant de compagnies complices de l'occupation, et en appelant à des sanctions contre Israël, nous pouvons exercer une pression économique et politique significative.



**LE COLLECTIF JUSTICE ET PAIX 72 EXIGE L'ARRÊT IMMÉDIAT ET PERMANENT DU GÉNOCIDE, LA LEVÉE DU SIÈGE DE GAZA, LA LIBÉRATION DE TOUS LES OTAGES ET PRISONNIERS POLITIQUES, AINSI QU'UNE ACTION INTERNATIONALE POUR GARANTIR LE RESPECT DES DROITS HUMAINS ET LA FIN DE L'OPPRESSION EN PALESTINE.**



# Stop au génocide à Gaza !



MANIFESTONS NOTRE SOLIDARITÉ AVEC LA PALESTINE

TOUS LES SAMEDIS À 14H

PLACE DE LA RÉPUBLIQUE, LE MANS



**LE MONDE REGARDE, MAIS IL EST TEMPS D'AGIR ! CHAQUE SAMEDI, NOUS NOUS RASSEMBLONS POUR DEMANDER JUSTICE, POUR EXIGER L'ARRÊT DU GÉNOCIDE ET POUR DES SANCTIONS CONTRE ISRAËL !**

✉ [justice.et.paix72@gmail.com](mailto:justice.et.paix72@gmail.com)

📷 🎵 Collectif justice et paix 72